



"BUSCAMOS ACUERDOS, NO SÓLO SER ESCUCHADAS"

Inicia el diálogo entre gobierno y buscadoras

Finalmente, se dio el primer encuentro entre el gobierno federal y madres buscadoras. A través de redes sociales, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, dio cuenta de las primeras conversaciones, dirigidas a escuchar las propuestas de los colectivos y sumar sus observaciones a las leyes que el Poder Ejecutivo envió al Congreso de la Unión, explicó. Indira del Socorro Navarro, quien encabeza Guerreros Buscadores, respondió en la reunión: "No somos enemigos, nosotros queremos caminar de la mano con ustedes."

